
令和５年１１月 せとまちトーク 

（市民と議会の意見交換会） 

 

光陵中学校区   会場 原山公民館       

①テーマ 

魅力ある観光都市にするためには 

 

②テーマに対してあなたが考える課題・問題点 
●キラーコンテンツは、お土産・人物 

●商店街が新しくなりつつあるが、連携でき

るとよい 

●際立った観光地、産物がない 

●観光地がたくさんあるのに活かされていな

い 

●岩屋堂、定光寺が活かされていない 

●蛍の観光 

●メリットとデメリットは 

 オーバーツーリズム（あまりの混雑で満足

度を低下させること） 

●観光はだれのためか？ 

 （商工、まちづくり、交流） 

●市民は何をするのか 

 （ホスピタリティ） 

●窯巡りなど、歩くイベントへの障害者の参

加がしづらい 

●「となりの瀬戸市」も、まだ活かされてい

ない 

●瀬戸からジブリ、ジブリからイケア、イケ

アからコストコへ車が無くても行けるよう

に 

●高速インターの活用 

●ソフト面では陶磁器、ジブリパーク、藤井

八冠のみか？ 

 

③課題・問題点を解決するにはどうしたらよいか（手法） 

行政         地域       その他 
●尾張瀬戸駅から 

「紅葉コース」「買い物コース」

「窯屋コース」などバスで 

●瀬戸市内のイベントをひとつ

のサイトで見える化 

●瀬戸市内の各商店街、宿泊施

設、飲食店等の意見交換 

●2025年のトリエンナーレ活用 

 瀬戸市のＰＲ 

●インバウンドの推進 

●広域行政圏 

●主体の連携 

 （事業者、市民、ＮＰＯ） 

●岩屋堂、定光寺あたりに

温泉施設 

●ボランティア 

●藤井聡太さん将棋で盛り

上げる 

●地域ごとのイベント交流 

●これからの地域創造を担う

のは、「よそもの・わかも

の・ばかもの」 

●ジブリロードを整備 

●インスタ活用 

④まとめ         

 


